
Regroupement Romazy-Rimou

Compte-rendu du premier conseil d'école
jeudi 5 novembre 2020

Présents :

Représentants des mairies et du SIRS     :   M. Besnard, Mme Lohier, Mme Sticer, Mme Charter, 
M. Brunel, Mme Tison, Mme Guéroi, Mme Pelherbes, Mme Tinihon.
Agent du SIRS : Mme Peuvrel
Enseignants     :   Mme Guérin, M. Harroué
Représentants des parents d’élèves     :   Mme Vuihener, Mme Piete, Mme Beaugé.

Excusés :
M. Floihel, Inspeiteur de l’Éduiaton Natonale de Fougères,
Mme Brune, agent du SIRS.

Ordre du jour

1) Électons des représentants des parents d'élvves  

Les éleitons ont eu lieu le vendredi 9 oitobre 2020.
Taux de partiipaton : 54 %
2 élus ttulaires : 
- Mme Vuihener qui a 3 enfants dans l’éiole,
- Mme Beaugé qui a 2 enfants dans l’éiole.
2 élus suppléants :
- Mme Piete qui a une enfant en maternelle,
- M. Derrien qui a une enfant en maternelle.

Tour de table pour les nouveaux délégués de parents d’élèves.

2) Bilan de la rentrée  

Efectis et répartton
● 18 élèves dans la ilasse de Maternelle-CP d’Emilie Guérin :
2 TPS
5 PS
4 MS
5 GS
2 CP
→ remplaiement par Clémenie Chapon 10 lundis dans l’année pour la déiharge de direiton.



● 14 élèves dans la ilasse de CE1-CE2-CM1-CM2 de Mathieu Harroué :
4 CE1
3 CE2
1 CM1
6 CM2

Réunions de rentrée: 
Classe de Mat-CP : 9 familles présentes sur 17.
Classe de CE1-CE2-CM1-CM2 : environ 2/3 des familles étaient présentes.

Évaluatons CP et CE1
Les passatons ont eu lieu fn septembre.
Dans l’ensemble, les épreuves ont été bien réussies, on ne ionstate pas plus d’éiheis aux 
exeriiies malgré la période de ionfnement de la dernière année siolaire.
Les résultats ont été transmis aux parents par mail ou au format papier et un rendez-vous a été
proposé aux parents s’ils souhaitent ionnaître le détail des exeriiies.

Mesures sanitaires
En ilasse et en réiréaton, il n’y a plus de brassage entre les 2 ilasses doni plus de 
déiloisonnements sauf pour la pisiine qui est maintenue. M. l’Inspeiteur a validé le fait qu’une
élève de CP aille avei l’autre ilasse.
Sur le temps périsiolaire, deux lieux de garderie et deux serviies de iantne ont été mis en 
plaie jusqu’iii grâie à la partiipaton de bénévoles mais ie n’était que temporaire afn de 
laisser le temps de réféihir à une soluton plus durable.
Sur le temps de réiréaton du matn, Nathalie Sourdin parvient à désinfeiter le lavabo, les 
toiletes et les poignées → lui préiiser de netoyer également le lavabo du préfabriqué si 
possible.
Le moment du repas dure un peu plus longtemps pour les maternelles-CP iar avei une 
personne en moins pour le serviie, les petts s’éparpillent (disiutent, jouent) davantage au 
iours du repas. Par ionséquent, il reste peu de temps pour les grands pour manger, ils sortent 
tard de la iantne.
Propositon : fn de la ilasse à 11h45 pour les Maternelles-CP pour un repas de 11h45 à 12h45 
et reprise de la ilasse à 13h30. Les petts pourront être iouihés vers 13h15.
La mise en isolement d’une agent du SIRS iomplique la mise en plaie de la séparaton des 2 
ilasses sur le temps périsiolaire iar le SIRS ne peut se permetre d’embauiher.

Comment les élèves vivent-ils le port du masque ?
Cela fait peu de temps doni i’est difiile à évaluer pour le moment. On peut observer que les 
élèves sont obligés de parler plus fort pour s’adresser au groupe ilasse. Dans l’ensemble, ils 
respeitent et aiieptent plutôt bien les iontraintes liés au port du masque. A voir iomment 
iela évolue sur le long terme.



3) Budgets, travaux et demandes matérielles

Travaux efectués :
• Un nouveau photoiopieur iouleur a été installé dans la salle des maîtres iar ielui 

que nous avions réiupéré de l’éiole de Rimou n’était plus sous iontrat (pas de 
prise en iharge des toners et des réparatons).
Les 2 autres photoiopieurs ont été repris par l’entreprise.

Merii aux élus, aux membres du SIRS pour iet aihat.

Demandes matérielles et travaux : 
• 4 néons sont à ihanger dans la ilasse de Maternelle-CP (2 dalles).
• La peinture de la façade des toiletes était prévue mais a été repoussée. Ces 

travaux de peinture pourrait-il inilure le mur entre le préfabriqué et le préau ?
Cela semblerait possible.

• Installaton de la sonnete pour prévenir Monique en ias d’alerte 
atentat/intrusion.

• La grille de l’éiole du iôté de la rue de la Grande Fontaine se dégrade, et se 
dessoude à iertains endroits.

• Sous une fenêtre du préfabriqué, à l’extérieur, un dessous de fenêtre s’est déiollé.
• Spray désinfeitant pour les mains des élèves (sans aliool).
• L’absenie de lumière dans le iouloir entre la iantne et les sanitaires est gênante 

en automne/hiver pour aiiompagner les élèves au portail tôt le matn ou tard le 
soir.

A noter que deux tabletes de la ilasse des CE-CM ne fonitonnent plus.

4) R  vglement intérieur de l’école  

Pas de ihangements hormis la date.

Vote du nouveau rvglement à l’unanimité.

5) Bilan des exercices de sécurité (incendie, intrusion/atentat)

● Exeriiie évaiuaton iniendie réalisé le 29 septembre 2020 : à l’intérieur du bâtment 
priniipal, il est toujours impossible d’entendre l’alarme dans les ilasses. C’est Mme Peuvrel qui 
vient alerter les ilasses par la voix.
La soluton d’une iorne de brume a été évoquée les années passées mais n’a jamais été testée.
Tout le monde a été évaiué en 4 minutes environ.

● Exeriiie du PPMS intrusion/atentat réalisé le 12 oitobre 2020. L'exeriiie s'est bien déroulé : 
les élèves de la ilasse de CE-CM se sont iaihés sous les tables, près des fenêtres de sorte à ne 
pas être vus ; les élèves de maternelles-CP se sont iaihés dans la salle de sieste puisqu’on ne 



peut y être vus.
L’exeriiie a duré 15 minutes. Les grands ont fait un peu de bruit et les petts n’ont pas trop eu 
peur.
La sonnete (iomme ielle pour le portail) reste à être installée pour qu’on puisse avertr 
Monique en ias d’intrusion.

6) Projets et actons en cours et à venir

● Projets communs aux deux classes
➢ Invitaton des parents autour des jeux de soiiété à ihaque veille de vaianies : 
oubli de prévenir les parents pour iete période. Cela sera à évaluer en foniton de la 
situaton sanitaire du moment.
➢ «Chut, on lit » : ihaque début d’après-midi pour les Maternelles-CP et en fn de 
journée pour les CE-CM, pendant 15 minutes, toute l’éiole partiipe à ie rituel.
➢ Poursuite du programme Eio-Eiole sur le thème des déihets, projet iommenié 
l’année dernière. Le Smiitom est d’aiiord pour iontnuer le projet avei l’installaton de 2
iomposteurs. Nous en étons à l’étape où nous devions bénéfiier de la formaton un soir
pendant 30 minutes, à l’éiole de Feins. La date du mardi 10 novembre nous a été 
proposée mais l’éiole de Feins n’a pas eniore proposé d’horaires.
Le nombre de partiipants était limité à 6 sur le site en extérieur, doni seuls les référents
pourraient s’y rendre : Mme Peuvrel, Rémi, M. Harroué et moi-même.
➢ Pisiine pour les élèves du CP au CM2 à CogléO, 11 séanies sont prévues. 
➢ Sorte à la médiathèque de St Mari le Blani une fois par période, le transport est 
fnanié par Couesnon-Marihes de Bretagne. Nous y sommes allés le 16 oitobre et avons
pu bénéfiier d’une expositon sur l’auteur Elisa Géhin. Au vu du iontexte, nous ne 
pourrons pas y aller la proihaine fois, i’est Laëtta, la bibliothéiaire, qui viendra peut-
être si l’inspeiton autorise.
➢ 25 janvier: ioniert Comme soufer dans un violonielle pour les élèves du CP au 
CM2 aux Portes du Coglais en partenariat avei Couesnon-Marihes de Bretagne. Nous 
devions voir ie ioniert l’année passée.
➢ 25 mars : speitaile musiial Mermontne pour les Maternelles et CP-CE.
➢ Projet musique pour les élèves de la GS au CE2 autour des émotons dans les 
iontes a été validé mais il iommeniera plus tard si la situaton sanitaire le permet. Ces 
interventons seront ientrées sur la produiton musiiale pour metre en musique des 
épisodes d’un ionte.
➢ Période 3 : interventons de Séverine Arbib de la Ludothèque A vous de jouer !
Les petts et les grands bénéfiieront d’un temps de jeux.
➢ Prix des Iniorruptbles pour les maternelles et les CE1-CE2.
➢ Magazine siolaire avei Madmagz : le Viitor’Mag n°1 est en fn de rédaiton.

● Maternelle-CP
• interventon d’un dentste pour les GS-CP. Seuls les CP bénéfiieront d’un 

dépistage avei l’aiiord des familles.



• Après le mois de janvier, mise en iouveuse d’œufs de poule et de ianard dans la 
ilasse.

● CE-CM
• Utlisaton de Moneiole, un Espaie Numérique de Travail.
• Période 3 : sport au gymnase de Tremblay sans interventon.
• Période 4 : sport au gymnase de Bazouges-la-Pérouse avei les interventons de 

Jofrey.
• Déf leiture CM1-CM2-6ème à Antrain (éiole et iollège) le 20 avril : réservaton du

mini-bus de la ComCom + besoin d’un ihaufeur.
• Éiriture d'artiles pour le magazine siolaire (en ligne) iollaboratf avei Madmagz
• CM uniquement : partiipaton au déf Perplexus.
• Déf CM REP autour de 2 jeux de stratégie : à ionfrmer.

● Maniiestatons de l’APE
• Juste avant le reionfnement, la fabriiaton du pommé s’est déroulé à huis ilos.

Les pots de pommé sont en vente, les familles peuvent s’adresser à Monique Peuvrel.
• 5 déiembre : fête de Noël était prévue mais elle est annulée.
• 12 juin :  fête d’éiole à Romazy.

7) Dates des prochains conseils d'école

• Conseil d’éiole n°2 : jeudi 11 février 2021
• Conseil d’éiole n°3 : jeudi 17 juin 2021

Queston de Mme Lohier, Maire de Rimou : une famille s’inquiète de metre ses enfants à 
l’éiole iompte tenu du iontexte sanitaire, est-il possible que ies enfants restent à la maison 
tout en bénéfiiant de l’enseignement à distanie ?
Cete opton n’est pas envisagée par l’Éduiaton Natonale iontrairement au mois de juin 
dernier.
Une élue du SIRS propose une radiaton de l’éiole pour que les parents fassent l’instruiton à 
domiiile. Une déléguée de parent d’élève fait remarquer que iela ferait perdre 2 élèves insirits
à l’éiole.

Conseil d’éiole ilôturé à 20h05 .


